## ごあいさつ

このたびは、長崎県立島原翔南高等学校のホームページをご覧いただき、誠にありがとうございます。

この4月より、本校第9代校長を拝命いたしました川口由美子と申します。歴代校長をはじめ多くの学校関係者の皆様が真摯に築きあげてこられたこの島原翔南高校に着任できたことは、この上ない喜びであると同時に身の引き締まる思いでもあります。

本校は平成17年4月1日に、島原半島唯一の総合学科の高等学校として開校されました。前身である有馬商業高校、島原南高校の伝統を受け継ぎ、自分の未来は自分で決める、自分の学ぶ教科は自分で決めるという総合学科ならではの主体的に考える力を島原半島の発展に託して設立されました。今年度、節目の20周年を迎えます。

総合学科は、普通科、専門学科に並ぶ第3の学科として誕生した学科で、社会に出た際、自立するために必要な職業人としての能力を身につけること、また、働くことの意義や職業観を学ぶことで意欲的に取り組む姿勢を身につけ、自分の進路を主体的に選択・決定できるようにするといった「キャリア教育」を重視しています。このような教育活動をとおして、本校では在学中に「自立心」と「平和やふるさとを愛する心」を育み、将来的には「島原半島の未来に貢献する人になる」ことを目標に教育活動を行っています。人口減少が速いスピードで進む中、子どもたちには「今、自分がふるさとのためにできることは何か、将来にわたってふるさとの発展のために何をすべきか」を考える教育を行っていきます。

本校の教育は、地域、育友会、同窓会の皆様方や本校に関わりのあるあらゆる方面の皆様方のあたたかいご支援とご理解、ご協力のもとに成り立っています。私たち教職員一同、これからも本校の教育活動に邁進していきますので、今後ともご指導とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

長崎県立島原翔南高等学校 第9代校長 川口 由美子